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Wieso eigentlich 2005? Der Umbau wurde ja bereits deutlich vor der WM-Vergabe geplant. Und
zwar zu Zeiten als Edgar Geenen und ein gewisser Michael A. Roth die Zampanos am Valze
spielten. Und die beiden haben es sehr sehr deutlich (mit) verkackt. Selbst mit Bader/Woy wäre
da wohl was sinnvolleres raus gekommen. Mehr dazu gerne persönlich.
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